

**DECIMA TERCERA SESION ORDINARIA DEL AÑO 2021-2024
DEL COMITÉ DE CLASIFICACIÓN DE INFORMACIÓN PÚBLICA
DEL DIF DE ETZATLÁN JALISCO**

En el municipio de Etzatlán, Jalisco siendo las 09:00 nueve horas del día 01 de julio del 2024 dos mil veinticuatro, en las instalaciones que ocupa el sistema para el desarrollo integral de la familia del municipio de Etzatlán, jalisco; ubicado en calle Escobedo Número 135 ciento treinta y cinco, se reunieron las siguientes personas: C. Diego Armando Gallegos Pérez, en su carácter de presidente del comité de transparencia y director general, el C. Zuleima Preciado Nives en su carácter de titular de la unidad de transparencia, así como la C. Blanca Esthela Villalobos Ocegueda como integrante del comité, de conformidad con lo establecido lo establecido en los artículos 29 y 30 de la Ley de Transparencia y Acceso a la información pública del estado de jalisco y sus municipios. por lo que en uso de la voz el C. Sergio Efraín Rodríguez Olmedo, presidente del comité de transparencia de este sujeto obligado, quien preside la misma de conformidad con la fracción I del artículo 28 de la ley de transparencia y acceso a la información pública del estado de Jalisco y sus municipios, dio lectura a la siguiente propuesta de: -----

ORDEN DEL DÍA

1. Lista de asistencia, declaratoria de Quórum del Comité de Clasificación - - -
2. Análisis y discusión de las solicitudes de información llegadas al SMDIF del municipio de Etzatlán. -----
3. Asuntos generales. -----
4. Clausura de la sesión. -----

Posterior a la lectura del orden del día, Lic. María Fernanda Covarrubias Lanzagorta preguntó a los miembros del Comité presentes si deseaban la inclusión de un tema adicional, quienes determinaron que no era necesario incluir tema adicional alguno quedando aprobado por unanimidad el Orden del Día propuesto, dándose inicio con el desarrollo del mismo. -----

DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA

I. Lista de asistencia y declaratoria del Quórum legal y apertura de la sesión. -----

Para dar inicio con el desarrollo del Orden del día aprobado, el C. Diego Armando Gallegos Pérez presidente del comité de Transparencia. Le solicito al c. Zuleima Preciado Nieves secretario de este comité, pase listo de asistencia a los presentes: -----

1. C. Diego Armando Gallegos Pérez : PRESENTE -----

- 2. C. zuleima preciado nieves: PRESENTE -----
- 3. C.P Blanca Esthela Villalobos Ocegueda: PRESENTE -----

Se declara que el comité de clasificación cuenta con el quórum necesario para sesionar, por lo que se aprueba de manera unánime el cumplimiento del punto primero del orden del día. -----

II. Análisis, discusión y aprobación para las resoluciones de las solicitudes entrantes al DIF Municipal Etzatlán. -----

Se procede hacer mención de parte del presidente del comité de las solicitudes de información que llegaron al DIF Municipal de Etzatlán, para verificar las contestaciones de parte de las áreas correspondientes, así como el balance de todas las contestaciones realizadas. -----

III. Asuntos Generales-----

Acto continuo el presidente del comité, preguntó a los presentes si existía algún tema adicional a tratar en esta sesión, por lo que los integrantes del comité acordaron que no existía tema adicional a tratar en la presente sesión. Se aprueba de manera unánime el punto cuarto del orden del día.

IV. Clausura -----

Considerando que no existe tema adicional a tratar en la presente sesión del ahora Comité de Transparencia, los miembros del comité aprueban la clausura de la presente sesión a las 10:00 diez horas del 01 de julio del 2024 dos mil veinticuatro. -----


C. Diego Armando Gallegos Pérez
Presidente del comité de
transparencia
DIF Etzatlán Jalisco




C. Zuleima Preciado Nieves
Titular del comité de transparencia
DIF Etzatlán Jalisco


C. Blanca Esthela Villalobos Ocegueda
Integrante del comité de transparencia
DIF Etzatlán Jalisco